

Caso_39_1.

Niño de 5 años de edad que acude a consulta acompañado de sus padres porque, en la cara interna del brazo derecho tiene, desde hace mes y medio, una lesión exofítica que le ha crecido lentamente sin producir ninguna molestia hasta ahora que le roza con la camisa. El niño, desde que nació tiene la piel y el pelo muy blancos. Se ha desarrollado muy bien y no tiene ninguna patología asociada. Se ha puesto todas las vacunas.

A la exploración la piel y cabello, cejas y pestañas blancos. Dentición normal. Mucosas normales. Ojos de color gris muy claros y se aprecia un nistagmo ligero.

La lesión motivo de la consulta se presenta en la imagen con un detalle en el centro e imagen dermoscópica abajo.



¿CUÁL SERÍA EL DIAGNÓSTICO MÁS PROBABLE ?.

1.- Verruga vulgar

[RESPUESTA](#)

2.- Albinismo.

[RESPUESTA](#)

3.- Vitíligo.

[RESPUESTA](#)

4.- **Piebaldismo.**

[RESPUESTA](#)

5.- Síndrome de Waardenburg .

[RESPUESTA](#)

Respuesta INCORRECTA.

1.- El piebaldismo es autosómico dominante y se manifiesta por zonas blancas, localizadas, acompañadas de poliosis (pelos blancos) que permanecen estables a lo largo de la vida y no afectan los ojos. Al microscopio ausencia de melanocitos.

2.- Es muy frecuente el “mechón blanco frontal”.